



Le Service d'Accompagnement Routier (SAR) est une émanation de l'Amicale des Diagonalistes de France (ADF), confrérie de la FFCT dont les missions sont multiples :

1. Promotion des Diagonales en collaboration étroite avec la FFCT, qui en assure la gestion sous le couvert des Délégués aux Diagonales, eux-mêmes membres de l'Amicale...
2. Publication d'une revue semestrielle « Le Petit Diagonaliste », qui contient toutes sortes d'informations utiles aux diagonalistes, en particulier les palmarès et des extraits de comptes rendus.
3. Organisation de rencontres annuelles (régionales en fin de saison pour la remise des carnets aux lauréats) et bisannuelles (concentration nationale et assemblée générale).
4. Gestion d'une page Facebook dédiée aux Diagonales.
5. Accueil de tous les nouveaux diagonalistes qui le souhaitent, conseils à ceux qui veulent se lancer.

Le SAR, quant à lui, est composé de diagonalistes volontaires (les Saristes) membres de l'Amicale, habitant non loin de l'axe de passage d'une ou de plusieurs Diagonales et qui acceptent de voir leurs coordonnées figurer sur une liste envoyée à tout inscrit à une Diagonale.

Le candidat à une Diagonale peut donc :

1. S'adresser à un Sariste lors de la préparation de sa Diagonale pour obtenir un renseignement à caractère local.
2. Pendant la Diagonale, solliciter un Sariste proche pour une aide ponctuelle ou un dépannage. Si le Sariste est disponible, il essaiera de vous aider, éventuellement téléphoniquement. Mais évidemment, c'est assez aléatoire...

Si le candidat à la Diagonale l'accepte (cliquer sur OUI dans la rubrique correspondante au moment de l'inscription), une copie de sa feuille de route sera envoyée aux Saristes concernés par sa Diagonale. Chaque Sariste ainsi informé pourra décider, en fonction de sa disponibilité et de son envie, de venir rencontrer, encourager et éventuellement photographier le diagonaliste ou l'équipe de diagonalistes, voire l'accompagner sur quelques kilomètres. Il n'y a aucune obligation pour les Saristes et de même, le diagonaliste peut à tout moment demander au Sariste de le laisser seul.

Cependant, ces rencontres, aussi brèves puissent-elles être, sont toujours très appréciées des deux côtés et sont souvent à l'origine de nouvelles amitiés entre cyclos.

Certains Saristes aiment faire la surprise, mais en général un contact téléphonique préalable est établi par le Sariste, histoire de savoir si le diagonaliste est bien dans son plan de route et d'optimiser les chances de rencontre. A cet effet, il est conseillé pour le diagonaliste de faire figurer son numéro de portable quelque part sur la feuille de route qu'il dépose lors de l'inscription.

Evidemment, si vous cliquez sur NON lors de l'inscription, votre feuille de route ne sera transmise à personne et vous ne verrez aucun Sariste.

Cette solidarité entre diagonalistes s'inscrit dans une longue tradition dont l'origine remonte aux toutes premières Diagonales, dans les années trente (du XXe siècle !). Les tentatives de Diagonales étaient annoncées dans le microcosme des randonneurs de longue distance et il était fréquent que les diagonalistes soient ainsi encouragés et un peu accompagnés en plusieurs points de leur itinéraire.

FÉDÉRATION  
FRANÇAISE  
DE CYCLOTOURISME

12, rue Louis Bertrand  
CS 80045  
94207 Ivry-sur-Seine Cedex

Tél. : 01 56 20 88 88

info@ffvelo.fr - [www.ffvelo.fr](http://www.ffvelo.fr)